
 

 

Protokoll der 19. AStA-Sitzung des 50. AStA  26.02.2025             

   Anwesende: Tim, Jonas, Besi, Charlotte, Viktor, Jan, Lucas, Cansu, Alina, Jasmin, Moritz, 

Johanna 

 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird 

der Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

Redeleitung: Alina 

Protokollführung: Johanna 

 

TOP 0: Begrüßung 

Alina begrüßt alle :) 

TOP 1: Gäste 

keine Gäste heute 

TOP 2: Protokollabstimmung 

15. Protokoll  Abstimmung   9/0/2 (ja/nein/enthaltung) -> angenommen 

16. Protokoll Abstimmung   9/0/3 -> angenommen 

17. Protokoll Abstimmung   9/0/3 -> angenommen 

18. Protokoll Abstimmung  10/0/2 -> angenommen 

TOP 3: Termine 

jour fixe 

TOP 4: Berichte (AStA) 

Tim: TG, Umzug 

Jonas: TG, Umzug 



Besi: TG, Umzug, Party planen 

Charlotte: TG, Umzug, Gespräch mit studentischer Gleichstellungsbeauftragten 

Viktor: TG, Planen politischer Events 

Jan: TG, Planung international meeting 

Lucas: Umzug, Termine mit Rad(t)schlag 

Cansu: TG, Umzug 

Alina: TG, Umzug 

Jasmin: TG, Umzug, Gespräch mit studentischer Gleichstellungsbeauftragten, Regale messen 

Moritz: TG, Einarbeiten, Umzug, Regale messen 

Johanna:TG, Umzug, Regale messen 

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen 

keine Berichte 

TOP 6: Druckerprobleme WHK 

Einige Menschen (z.B. WHKs) haben Probleme mit dem Drucken vermutlich aufgrund 

technischer Systemeinstellungen. Wir sprechen mit jemandem vom BITS um mehr 

herauszufinden 

 

TOP 7:Menstruationsartikel 

Beim Gespräch von Charlotte und Jasmin mit der Gleichstellungsbeauftragten wurde 

festgestellt, dass die Uni plant mehr Menstruationsartikel (Binden, Tampons) in Spendern in 

den Toilettenräumen anzubringen.  

Deshalb ist ein erweitertes Angebot vom AStA vermutlich nicht notwendig, allerdings haben 

wir weiterhin einige Tampons und Binden für den Notfall im AStA, falls Studis etwas 

brauchen. 

Außerdem haben wir zur Zeit noch Menstruationstassen da, allerdings nur in L und M?. 

Könnten wir eventuell mehr Tassen oder Periodenunterwäsche für Studis besorgen? 

Diskussion ob wir das dürfen. Die Menstruationstassen, die wir da haben wurden uns 

aufgrund von Überproduktion gespendet.  

Wir schauen, ob wir eventuell nocheinmal eine Menstruationstassenspende bekommen 

können und klären ab, ob wir sonst neue Menstruationstassen anschaffen dürfen.  



TOP 8: Regale und Fairteiler 

Jasmin, Moritz und Johanna haben die Regale ausgemessen, werden wir auch die Flyerständer 

in der neuen Lounge aufstellen? 

Jasmin schreibt FM 

TOP 9: Erstitage Erziehungswissenschaften 

Besi geht hin und stellt den AStA vor 

 

TOP 10: Tassen für Merz 

Es gibt eine Aktion, bei der Menschen Friedrich Merz Tassen schicken, als Anspielung 

darauf, dass entgegen einer seiner Reden linke und grüne Spinner genug Tassen im Schrank 

haben. Wir haben beim Umzug viele Tassen ausgemistet. 

Diskussion darüber ob wir Friedrich Merz Tassen schicken wollen. 

Es ist fraglich ob wir für den Versand Geld aus dem AStA Haushalt, also Studigelder 

verwenden können. Wir werden daher privat für den Versand aufkommen (Wer möchte) 

 

TOP 11: Kleine Anschaffungen Ökoreferat 

Jasmin bittet darum, dass das kleine Anschaffungen (z.B Tee/Kaffee, Spül- und Putzmittel, 

Pinsel für Banner...) dem Ökoref überlassen werden, damit dabei mehr auf Nachhaltigkeit 

geachtet wird. -> Bitte wendet euch deswegen bei solchen Anschaffungen an das Ökoreferat, 

Jasmin und Johanna besogen dann die Sachen. 

TOP 12: Parai Kurse 

Jan möchte Paraikurse organisieren und dafür ebenfalls Trommeln (Parai) anschaffen. 

Diskussion über Anschaffung. Lohnt sich die Anschaffung wenn das Kulturreferat im 

nächsten AStA eventuell keine passenden Workshops mehr plant? -> Eventuell könnte man 

die Gründung einer Hochschulgruppe anstreben, wenn das Interesse besteht. Können 

Paraitrommeln ohne Leder angeschafft werden? -> es scheint nur welche mit Leder zu geben. 

Abstimmung über einen Paraiworkshop für 1090€: Der Workshop soll an 2 Tagen stattfinden 

und es werden vorraussichtlich ca. 18 Menschen teilnehmen können. Der Workshop wird von 

2 Menschen aus Hamm geleitet.  -> 11/0/1 angenommen 

Abstimmung über die Anschaffung von Paraidrumsets bestehend aus mehreren Trommeln für 

1794€ -> 7/0/5 angenommen 

TOP 13 AStA-AEn 



Überlegung, die AStA-AEn zu erhöhen, sodass bei einer vollen Stelle Übungsleiterpauschale 

und Minijob-Grenze (mehr/ganz?) ausgereizt sind.  

-> Das muss das StuPa entscheiden, es muss dafür ein entsprechender Vorschlag eingereicht 

werden. Wir sollten mit dem Sekretariat für weitere Hintergrundinformationen sprechen. 

Sonstiges: 

nichts 

 

Plenum geschlossen 


